

Saling Rahasiakan Legiun Asing

Contributed by evi
Friday, 16 February 2007
Last Updated Friday, 16 February 2007

JAKARTA - Proliga 2007 tinggal seminggu lagi. Tapi, 11 klub peserta masih terkesan merahasiakan nama-nama pemain asingnya.

Â

Hanya Popsivo Polwan Jakarta yang berani terang-terangan mencantumkan dua nama pemain asingnya. Klub yang dikomandani manajer Yudi Suharyanto itu mendaftarkan pelatih asingnya, Mr Lee dari Tiongkok, dan dua pemain asing yang juga berasal dari Tiongkok, Yin Meng dan He San.

"Mungkin, mereka baru akan mendaftarkan nama pemain asingnya itu pada saat technical meeting," kata Direktur Proliga 2007, Hanny Surkaty, kepada wartawan di Jakarta kemarin.

Ya, Proliga 2007 akan berlangsung selama 11 minggu, mulai 23 Februari hingga 6 Mei mendatang. 11 klub, terdiri atas enam tim pria dan lima tim wanita, akan berjuang menjadi yang terbaik dalam even yang digeber di enam kota sebagai penyelenggara. Yakni, Bandung, Jogjakarta, Semarang, Gresik, Malang, dan Jakarta.

Berapa tim memang mengatakan telah memiliki pemain asing, tetapi namanya belum disebutkan. Mereka hanya menyebut asal negarannya. Antara lain ada yang beradal dari Tiongkok, Brazil, Puerto Rico, dan Kanada.

Para peserta Proliga 2007 adalah 6 tim pria, masing-masing juara bertahan 2006 Jakarta BNI Taplus, Surabaya Samator, Jakarta Sananta, Jogja Yuso Tomkins, Bandung Tectona Pakuan, dan Semarang Pemkot Bank Jateng. Sedangkan lima tim wanita adalah Jakarta BNI Plus, Gresik Petrokimia Phonska, Jakarta Popsivo Polwan, dan Surabaya Bank Jatim.

Sayang, di kelompok wanita, juara bertahan tahun lalu, Bandung Art Deco Bank Jabar kali ini absen. Meski tanpa kehadiran juara bertahan, Hanny yakin kompetisi Proliga 2007 tidak akan menurun kualitasnya. Itu karena para pemain nasional akan turut terlibat membela klubnya masing-masing.

"Melihat materi pemain dari masing-masing klub yang masuk dalam daftar pemain Proliga 2007, saya berkeyakinan persaingan antarpeserta untuk menjadi yang terbaik akan semakin ketat," jelasnya.